

La Provence

CARRY LE ROUET	CARRY LE ROUET
Salle du Grand Bleu	Salle du Grand Bleu
*	*
Votants : 450	Votants : 749
Exprimés : 447	Exprimés : 744
Blancs ou nuls : 3	Blancs ou nuls : 5
*	*
François Fillon374	François Fillon597
Alain Juppé.....73	Alain Juppé147



28 novembre
2016

Résultats primaire second tour

Lundi 28 novembre 2016

Article sur La Provence

Fillon en tête à Carry

La Provence .com

U19 DH Côte Bleue a été plus réaliste

Lundi 28/11/2016 à 05H05  Sausset-les-Plins

38

Partages



Partager



Twitter



Partager

Les protégés de Jacky Lamraoui se sont imposés (2-1) face à Istres dimanche



28 novembre
2016

FC Côte Bleue

Lundi 28 novembre 2016

Article sur La Provence.com

Victoire 2 –1 face à Istres

L'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



Accueil - PACA - Bouches du Rhône - CARRY LE ROUET - AVENTURE LITTÉRAIRE

Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône - PACA

AVENTURE LITTÉRAIRE

Visuel

indisponible

Sortie Rencontre littéraire

Date : le mardi 29 novembre 2016
Adresse : Bibliothèque municipale, Chemin du jas vieux,
Organisateur : Bibliothèque Carry-le-Rouet
Ref annonce gratuite Rencontre littéraire: 92091

Aventure littéraire à la bibliothèque de Carry-le-Rouet
Mardi 29 novembre 2016 à 14h30 (autre date le 8 novembre)

Plus d'informations au 04 42 13 25 37

 <http://www.otcarrylerouet.fr>

 <https://www.facebook.com>

Abonnez-vous à notre **Newsletter** et recevez chaque semaine le programme des manifestations de CARRY LE ROUET pour les 8 prochains jours



Aventure littéraire

Mardi 29 novembre 2016

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

29 no-
vembre

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Inauguration des illuminations de Noël.** Les illuminations de Noël seront inaugurées le vendredi 2 décembre à 18h, sur l'esplanade Jean-Jaurès. Le vin chaud sera offert par l'Office de tourisme.

→ Renseignements au ☎ 04 42 13 20 36.

● **Loto.** Le groupe Amical organise un loto samedi 3 décembre à 15 heures à la salle Canepa.

→ Renseignements au ☎ 06 62 31 58 85.



30 novembre
2016

Inauguration des illuminations et loto

Mercredi 30 novembre 2016

Article sur La Provence

Annonce des évènements

La Provence

Concours : et si vous illuminez vos maisons pour Noël ?

L'office de tourisme organise un concours d'illuminations de Noël, premier du genre. Il est ouvert aux habitants et commerçants de la commune, après inscription, gratuite.

Le concours inédit, se divise en deux catégories distinctes : les habitants et les commerçants. Le concours consistera en l'illumination des maisons ou logements individuels pour les uns, des vitrines des commerçants, hôtels, restaurants pour les autres.

"L'objectif est d'animer la commune, de l'embellir et d'améliorer le cadre de vie des habitants, commente Edith Baroncini, conseillère municipale déléguée et présidente de l'office de tourisme. Les bulletins d'inscriptions pourront être retirés dans les lieux suivants : office de tourisme, pôle population, bibliothèque Michel Déon (Jas Vieux), à l'Espace Fernand, site internet de l'office de tourisme et son facebook. Les bulletins d'inscriptions devront être déposés ou renvoyés à l'office du tourisme au plus tard le 1er décembre".

Penser aux économies d'énergie

Les participants devront illuminer pour les habitants, leurs maisons, façades, jardins ou balcons. Pour les commerçants, leurs vitrines, devantures...

"Les illuminations devront se faire de façon originale et créative, tout en utilisant, si possible, des illuminations à économie d'énergie (type LED), précise le personnel de l'office de tourisme. Le concours prendra en



Pendant les fêtes de Noël, la ville, mais aussi ses commerces et les maisons individuelles vont se parer de décorations lumineuses. L'office de tourisme organise un tout premier concours. / PHOTO J.-L.C.

compte la qualité de l'agencement des illuminations et décorations de Noël (effet d'ensemble), le sens artistique (l'originalité), la visibilité pour le public (critère d'animation de la voie publique), l'utilisation d'ampoules à basse consommation d'énergie..."

Le lancement du concours se fera le 2 décembre à l'occasion du lancement des illuminations de la ville. La remise des prix

aura lieu le 5 février à 11h à la Bergerie, à l'occasion du vernissage de l'exposition "Les petits formats". Le jury sera composé de dix personnes dont des élus et personnalités locales. Il effectuera une visite à la tombée de la nuit sur la période du 2 au 31 décembre.

"Le vote de la population sera également comptabilisé. Après la clôture des inscriptions, un dépliant faisant état d'un parcours

à la découverte des illuminations de Noël permettra aux Carryens et visiteurs de découvrir ces illuminations et de participer au vote, poursuit Edith Baroncini. Ce dépliant sera disponible à l'office de tourisme et une urne sera destinée à recueillir le vote des habitants et des visiteurs."

Informations à l'office du tourisme au 04 42 13 20 36.

Concours des illuminations

Mercredi 30 novembre 2016

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement

30 novembre

2016

La Provence

Concours : et si vous illuminez vos maisons pour Noël ?

L'office de tourisme organise un concours d'illuminations de Noël, premier du genre. Il est ouvert aux habitants et commerçants de la commune, après inscription, gratuite.

Le concours inédit, se divise en deux catégories distinctes : les habitants et les commerçants. Le concours consistera en l'illumination des maisons ou logements individuels pour les uns, des vitrines des commerçants, hôtels, restaurants pour les autres.

"L'objectif est d'animer la commune, de l'embellir et d'améliorer le cadre de vie des habitants, commente Edith Baroncini, conseillère municipale déléguée et présidente de l'office de tourisme. Les bulletins d'inscriptions pourront être retirés dans les lieux suivants : office de tourisme, pôle population, bibliothèque Michel Déon (Jas Vieux), à l'Espace Fernand, site internet de l'office de tourisme et son facebook. Les bulletins d'inscriptions devront être déposés ou renvoyés à l'office du tourisme au plus tard le 1er décembre".

Penser aux économies d'énergie

Les participants devront illuminer pour les habitants, leurs maisons, façades, jardins ou balcons. Pour les commerçants, leurs vitrines, devantures...

"Les illuminations devront se faire de façon originale et créative, tout en utilisant, si possible, des illuminations à économie d'énergie (type LED), précise le personnel de l'office de tourisme. Le concours prendra en



Pendant les fêtes de Noël, la ville, mais aussi ses commerces et les maisons individuelles vont se parer de décorations lumineuses. L'office de tourisme organise un tout premier concours. / PHOTO J.-L.C.

compte la qualité de l'agencement des illuminations et décorations de Noël (effet d'ensemble), le sens artistique (l'originalité), la visibilité pour le public (critère d'animation de la voie publique), l'utilisation d'ampoules à basse consommation d'énergie..."

Le lancement du concours se fera le 2 décembre à l'occasion du lancement des illuminations de la ville. La remise des prix

aura lieu le 5 février à 11h à la Bergerie, à l'occasion du vernissage de l'exposition "Les petits formats". Le jury sera composé de dix personnes dont des élus et personnalités locales. Il effectuera une visite à la tombée de la nuit sur la période du 2 au 31 décembre.

"Le vote de la population sera également comptabilisé. Après la clôture des inscriptions, un dépliant faisant état d'un parcours

à la découverte des illuminations de Noël permettra aux Carryens et visiteurs de découvrir ces illuminations et de participer au vote, poursuit Edith Baroncini. Ce dépliant sera disponible à l'office de tourisme et une urne sera destinée à recueillir le vote des habitants et des visiteurs."

Informations à l'office du tourisme au 04 42 13 20 36.

Concours des illuminations

Mercredi 30 novembre 2016

Article sur La Provence

Annnonce de l'évènement

30 novembre

2016

La Provence

Les élèves de CE1 peuvent désormais apprendre à nager

Le pôle Enfance-Jeunesse-Famille (PEJF) crée à nouveau l'événement en proposant, un programme d'apprentissage de la natation pour les 80 enfants de CE1 de l'école primaire Simone Thoulouze. Après plus d'un an de transactions diverses, ce projet s'est concrétisé et a débuté le 18 novembre dernier.

"Ce projet nous tenait à cœur, à Daniel Livon pédiatre et conseiller municipal délégué au PEJF et à moi-même car il touche directement à la sécurité et au bon épanouissement de nos enfants qui sont pour notre commune des priorités absolues, commente le maire. Ce programme est entièrement pris en charge par la municipalité. Savoir nager est une nécessité pour la sécurité de nos enfants et un atout pour leur avenir."

Et le Dr Livon de rajouter ensuite "dans notre commune, encore plus qu'ailleurs, l'eau et la mer font partie intégrante de notre environnement. La noyade est la 2^e cause de décès en importance chez les jeunes enfants. Leur apprendre à nager est essentiel pour prévenir ce risque. C'est



Quatre-vingt élèves de CE1 de l'école primaire (ici la classe de Denis Llanes) apprennent la natation. / PHOTO J.L.C.

d'ailleurs une priorité nationale selon une circulaire de juillet 2004 relative à l'enseignement de la natation dans les établissements scolaires."

Apprendre à nager à un en-

fant, c'est lui permettre : de découvrir le milieu aquatique, se familiariser avec l'eau, ne pas paniquer et ne pas avoir peur de l'eau. Mais aussi, d'adopter des réflexes pour réagir correcte-

ment en cas de problème et de prévenir activement le risque de noyade.

Tranquilliser les parents

De plus, de pratiquer des activités aquatiques et nautiques en toute sécurité, de rassurer et tranquilliser les parents même s'ils doivent rester vigilants. Mais, au-delà de cet aspect sécuritaire, apprendre à nager à un enfant, c'est aussi, lui donner les clés pour s'amuser et profiter des joies et des bienfaits de la baignade et de la natation en parfaite sécurité, lui offrir des moments magiques de découverte et d'exploration du milieu aquatique.

"Cet ambitieux projet, souhaité par le maire, au-delà de l'intérêt pour nos enfants, est un bel exemple de mutualisation des compétences, des efforts et des concessions consentis par chacun des acteurs et partenaires, poursuit Daniel Livon. Si le Pôle Enfance-Jeunesse-Famille en est l'initiateur et le porteur, il est le résultat d'un travail collectif et rien n'aurait pu se faire sans la volonté commune de tous."

Pôle Enfance Jeunesse et famille

Jeudi 1er décembre 2016

Article sur La Provence

Cours de natation pour les CE1

1er décembre
2016



Carry le Rouet. Lancement des festivités de Noël dès demain



Mandine DOMINGEZ-LOZA : Hotesse à l'Office du tourisme de Carry-le-Rouet



Publié le :
01/12/2016 à 10h00
Par G.BLARDONE



Comme beaucoup d'autres communes du département, Carry-le-Rouet lance cette semaine, ses festivités de fin d'année.

La ville débute demain par les illuminations sur l'Esplanade Jean Jaurès. Une montée en puissance qui débouchera sur le "Noël féérique" le week-end des 17 et 18 Décembre avec à la clef un marché, des spectacles de magie et des concerts notamment.

Maritima Radio est partenaire de l'évènement.

En vidéo :

Les détails du programme avec Mandine Dominguez-Loza de l'Office du tourisme de Carry-le-Rouet

Festivités de Noël

Jeudi 1er décembre 2016

Article en ligne sur Maritima

Programme du mois de décembre



**1er décembre
2016**

Le Journal **D'ABBEVILLE** et du Ponthieu-Marquenterre



Lisa Simone en concert à la Maison de la Culture d'Amiens (©AlexandreLacombe)

Douze ans après sa mort, Nina Simone reste l'un des plus grands noms de la musique Noire américaine. Une voix reconnaissable entre mille, alliant à la fois la puissance vocale de la colère et les trémolos d'une infinie mélancolie, un timbre tendre et rebelle. L'illustration même de l'âme du jazz héritier des siècles de l'histoire afro-américaine, annonciatrice de la saoul musique et icône des batailles pour les droits civiques des Noirs aux États-Unis dans les années 50 et 60.



Lisa Simone

1er décembre

Jeudi 1er décembre 2016

2016

Article en ligne sur le journal d'Abbeville

Rétrospective de la vie de Nina et Lisa Simone

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les associations prêtes à se mobiliser

Pour la quatrième année consécutive, l'association Passion Vitrail a repris le flambeau de l'organisation du Téléthon dans la commune. L'an dernier, 4 000 euros de dons avaient été récoltés.

Aujourd'hui : 14 h 30, salle Canepa, loto par le Club Municipal, salle Canepa ; 17 h, balade nocturne organisée par Rando Passion ; 17 h 30, rendez-vous place du marché pour une retraite aux flambeaux jusqu'au port organisé par les Bouts d'choux ; 18 h, lancement des illuminations de Noël, et vin chaud offert par l'office de tourisme ; 19 h, grande soirée spectacle à l'espace Fernandel : chants lyriques par des membres de Vox Echos, entracte puis comédie théâtrale par la troupe des Chaipaquand qui jouera "ça sent le sapin".

Demain : 10 h, initiation et matchs de basket par le Basket Club de Carry et de badminton par la Gymnastique Volontaire Côte Bleue ; dès 11 h et pendant toute la journée, sorties en mer par le Sauvetage en mer ; à 11 h 30 devant l'office de tourisme, chaîne de l'espoir organisée par le Vélo Club Côte Bleue ; 14 h, sur l'esplanade



De nombreuses associations et membres s'impliquent chaque année en faveur du Téléthon. / PHOTO J.-L.C.

du port, place Jean Jaurès, photos sur camion de pompiers organisé par l'Amicale des Sapeurs Pompiers de la Caserne Côte Bleue Est et le Photo Club Carry Côte Bleue ; 14 h, hall de l'espace Fernandel, maquillage et jeux pour enfants organisé par le centre aéré et l'AIPEC ; 14 h, départ devant le gymnase pour une marche nordique (prêt de bâtons) organisé par la GVCB ; 14 h, tournoi de tennis ouvert à tous organi-

sé par le Loisir Tennis Club, sur les terrains de la Tuilière ; 14 h, tournoi de football jeunes organisé par le FCCB ; 14 h 30, concours de boules organisé par la Pétanque Carryenne, ouvert à tous ; 14 h 30, démonstrations au gymnase de danse, gym, arts martiaux, roller par Tonic Form Club, GVCB, Masque et le Chaussou, Country Danse, Melao Latino, Tai Chi Chuan, Nanbudo, Kinomichi, Carry

Self Defense, Roller Club ; buvette tenue par Carry5 ; 15 h, espace Fernandel, spectacle organisé par le Masque et le Chaussou ; 16 h, au cinéma Fernandel, concert de Kids United ; 19 h, à l'espace Fernandel, spectacle du Masque et le Chaussou. Et en continu, tombola au cinéma Fernandel en partenariat avec Passion Vitrail et Carry 5, ainsi que des ventes diverses à l'AVCR, au Rouet plage.

Téléthon

Vendredi 2 décembre 2016

Article sur La Provence

De nombreuses actions en faveur du Téléthon



2 décembre

2016

La Provence

Le concert de Kids United projeté demain au cinéma

L'association culturelle du cinéma Fernandel a organisé sa traditionnelle soirée Beaujolais Nouveau. Cent soixante personnes ont pris part à cette manifestation toujours très chaleureuse. Entre les deux comédies projetées - *Ainsi va la vie* et *Ma famille l'adore déjà* - sur le mono écran de la salle de cinéma, un buffet a permis aux fidèles cinéphiles et nouveaux spectateurs de se rencontrer. Après la rénovation de la salle et du hall, le cycle des soirées à thèmes a repris avec toujours autant de succès.

"Nous allons diffuser le concert des Kids United en direct d'un zénith ce samedi. Nous proposons tous les quinze jours une avant-première ou une sortie nationale, commente Robert Barnakian, président de l'association. Le 31 décembre, nous nous sommes aperçus qu'un grand nombre de personnes ne réveillonnaient pas. Nous organisons un avant réveillon en projetant une comédie en avant-première, puis nous offrirons aux spectateurs un cocktail de fin d'année accompagné de friandises. C'est notre façon à nous de les remercier pour leur fidélité. Il y a quelques années nous comptions trente personnes et l'an dernier



La projection de ce concert est intégrée à une programmation thématique éclectique. / PHOTO P. NOSETTO

nous étions cent quarante. Nos labels "art et essai" et "collège au cinéma" sont reconduits pour 2017. Nous accueillons également les écoliers de la commune et des villes voisines, nous leur projetons des films ciblés pour enfants."

Les prochains rendez-vous

Ce samedi 3 décembre Kids United (au profit de l'Unicef) à 16h ; places numérotées ;

12 euros ; réduit - de 12 ans : 9 euros. Opéras/ballets *Casse-noisette*, jeudi 8 décembre à 20h15, diffusé en direct de l'Opera House de Londres. Places numérotées. Tarif normal : 18 euros ; abonné 14 euros.

Vendredi 16 décembre, en partenariat avec le Festival des Courts Métrages de la Côte bleue, c'est la fête du court métrage (manifestation nationale dédiée aux courts métrages),

entre 18h30 et 20h15 ; entrée gratuite.

Dimanche 18 décembre "soirée pas comme les autres", à 18h : "LaMiàDoré" (poèmes chantés et mis en musique par André Barbieri ; avec le soutien des Farots de la Côte bleue), suivi d'un buffet et du film *Papa ou maman 2*. Tarif : 13 euros.

Informations: ☎ 04 42 44 93 59 / www.cinema-fernandel.fr

Cinéma Fernandel

Vendredi 2 décembre 2016

Article sur La Provence

Projection en live du concert des Kids United



2 décembre

2016

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Près de 50 000 euros sous le sapin du Rotary



Le Rotary Club Carry Côte bleue clôture l'année en beauté. / J.-L.C.

Le Rotary Club Carry Côte bleue a organisé, le week-end dernier, salle de l'espace Fernand, une nouvelle manifestation humanitaire intitulée "leur bonheur sous le sapin", qui a attiré de nombreux participants.

Après l'exposition des quarante sapins de Noël décorés et de leurs lots (voyages, hi-fi et vidéo, jeux, parfums, bons d'achats, vins...) et la vente aux enchères qui s'est déroulée le dimanche à 16h, dirigée de main de maître par Jean-Pierre Ambianti, l'heure était aux bilans. Cette nouvelle édition aura permis de battre des records, car plus de 50 000 euros ont ainsi été récoltés par ces bénévoles au grand cœur. Les fonds collectés iront au profit d'enfants malades et handicapés. Le président, Gé-

rard Martino, et l'un des responsables de cette dernière manifestation, Jean-Michel Abellon, peuvent se féliciter des montants récoltés. *"Entre le salon du chocolat et leur bonheur sous le sapin, sans oublier le concours de boules et le repas organisés avec La Pétanque Carryenne, l'année 2016 restera comme un très bon cru en terme de fonds recueillis et d'affluence à Carry-le-Rouet, nous avons également rencontré un franc succès pour le lancement de notre premier salon du rosé. Les Rotariens se mobiliseront fin février dans la galerie marchande de Carrefour Châteauneuf, afin de vendre des pommes au profit de l'établissement Les Fauvettes situés à Châteauneuf-les-Martignes."*

Rotary Club Carry Côte Bleue

Samedi 3 décembre 2016

Article sur La Provence

« Leur bonheur sous le sapin »



3 décembre
2016

La Provence

À CARRY-LE-ROUET

Bel élan de solidarité et de générosité



Une retraite aux flambeaux a été organisée entre la place du marché et le port, de même que de nombreux tournois amicaux.

Sous l'impulsion de Passion Vitrail, la quarantaine d'associations participantes au Téléthon a attiré de nombreux visiteurs dès vendredi soir. Des manifestations en intérieur et

extérieur ont été organisées au parc des sports, mais aussi au Rouet, à la Tuillère, et bien entendu en centre-ville et sur le port. Jeux divers, initiations, défilé, démonstrations, tournois,

maquillage, concours, tombolas, repas, spectacles ont été proposés aux petits et grands.

Un bel élan de solidarité du tissu associatif carryen permettra, n'en doutons pas de récol-

ter un grand nombre de dons en faveur de l'AFM. Les organisatrices espèrent atteindre voir dépasser la somme de quatre mille euros récoltés l'an dernier.

Téléthon

Dimanche 4 décembre 2016

Article sur La Provence

Tournois de sport et retraite aux flambeaux



4 décembre

2016

La Provence

Un lancement des fêtes de Noël féérique



Un nounours géant, des lumières féériques, des ampoules multicolores, des végétaux scintillant...les avenues de la Perle de la Côte Bleue se parent de mille lumières. /PHOTO J.L.C.

Cette année encore, les illuminations de Noël seront très appréciées des petits et des grands. À 18 heures vendredi, le maire Jean Montagnac et des membres de son conseil municipal ont illuminé le port et la ville à la suite d'un compte à rebours réunissant de nombreuses familles. Un ours géant, le plus grand des Bouches-du-Rhône, s'est éclairé face au Casino Barrière. Il dispose de touches interactives, qui permettent aux enfants de s'amuser à éclairer ou éteindre certaines parties de la structure lumineuse. Le maire a ensuite rappelé que "le traditionnel marché de Noël se déroulerait cette année le premier week-end des vacances (le 17 et 18 décembre, sur le port et en centre-ville)". L'office du touris-

me a ensuite offert un vin chaud aux nombreux participants, au son de la fanfare et pendant que les parents immortalisaient leurs progénitures devant le nounours géant.

La municipalité a proposé aux enfants et aux familles d'admirer de superbes sujets (beaucoup se font photographier à côté) pour les fêtes de Noël : la montée des moulins et ses étoiles sur le mur de pierres ; la fontaine et son "joyeuses fêtes" et ses nombreux sujets coniques comme sur l'esplanade du port, l'avenue Aristide Briand scintille et clignote et la place du marché et ses platanes recouverts de bleu, sans oublier le rond-point du Rouet, de la gendarmerie (le Père Noël et son traîneau), et l'espace vert voisin (des ours po-

laires sur un tapis bleuté). L'allée des pins parasols (plus que centenaires) longeant le théâtre de verdure et le bouledrome ont été mis superbement en valeur par des stalactites et une ambiance bleuté-polaire.

Une nouvelle boîte aux lettres lumineuse a été installée sur le parvis de l'espace Fernand. Ce dernier réunit des automates (animaux et un esquimau) posés sur une banquette artificielle entourée de sapins et de murs de lumières et de glace.

Tous les sujets multicolores sont équipés de leds à basse consommation d'énergie et sont au nombre de quatre-vingt (guirlandes, décors clignotants, sapin et fontaine de lumière...).

Lancement des illuminations

Dimanche 4 décembre 2016

Article sur La Provence

La féerie de Noël à Carry

4 décembre
2016

La Provence

FOOTBALL DIVISION D'HONNEUR

Le FCCB sur ses gardes face à Salon-Bel Air

Le FCCB a ramené deux points précieux de son plus court déplacement de la saison à Marignane (2-2). De bon augure avant d'accueillir Salon, une équipe coriace à manœuvrer même si elle est classée 9^e juste derrière Côte Bleue, qui n'a un point d'avance.

Cette formation présente en effet la particularité d'être invaincue à l'extérieur avec trois victoires et un match nul. Mais sur sa pelouse, elle n'est pas encore parvenue à s'imposer.

Les joueurs de Christophe Denis seront donc sur leur garde. Mais ils restent sur une bonne série car ils sont invaincus en ce mois de novembre. "Ce serait bien d'enchaîner par une 2^e victoire consécutive à domicile (après Ardziv, 2-0) d'autant que, peu à peu, blessés et suspendus reviennent dans le groupe qui sera presque au complet", souligne Christophe Denis, l'un des entraîneurs. Pour y parvenir, le FC Côte Bleue pourra compter sur l'efficacité et le talent de son atta-

que (14 buts), la meilleure du groupe. "Nous marquons lors de chaque match", dit d'ailleurs Christophe Denis. Les Talbi, Bouhafer, Boukechba, Abou Deraa demeurent un danger constant pour les défenses adverses et ce sera encore le cas face aux Salonnais. Mais il conviendra également de rester très vigilants en défense car si le FCCB a une équipe tournée vers l'offensive, en contrepartie, défensivement (la défense a été constamment modifiée il est vrai), il n'affiche pas toujours la plus grande sérénité, d'autant que Salon n'aura pas besoin de beaucoup d'occasions pour marquer.

F.M.

À 15H, STADE MICHEL HIDALGO
8^e journée. FCCB - Salon/Bel Air
FC Côte Bleue : Serodes - Cantini, Canet, Issimalla, Madji - Ahamada, Youcef, Abou Deraa - Bouhafer, Talbi, Boukechba ; Ciaravino, Mze, Rafratri.
Entraîneurs : Christophe Denis et Momo Sadani.

Football Club Côte Bleue

Dimanche 4 décembre 2016

Article sur La Provence

Suivi du classement

4 décembre
2016